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ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO EXECUTIVO DA COMUNIDADE 

INTERMUNICIPAL DO OESTE, REALIZADA NO DIA SETE  DE MAIO  DE  

 DOIS MIL E NOVE 

 

 

 

-----Aos sete dias do mês de Maio de dois mil e nove, pelas quinze horas, reuniu na sua sede em 

Caldas da Rainha, o Conselho Executivo da Comunidade Intermunicipal do Oeste.---------------------

-----Estiveram presentes os Senhores: Carlos Manuel da Cruz Lourenço, Presidente do Conselho 

Executivo da Comunidade Intermunicipal do Oeste e Presidente da Câmara Municipal de Arruda 

dos Vinhos, os Vice-Presidentes, José Manuel Dias Custódio e António Lopes Bogalho,  

Presidentes das Câmaras Municipais de Lourinhã e Sobral de Monte Agraço, respectivamente.------

-----Estiveram ainda presentes os senhores: Luís Camilo Duarte, Aristides Lourenço Sécio, Dr. 

Fernando José da Costa, Engº Jorge Codinha Antunes Barroso e Dr. Carlos Manuel Soares Miguel, 

Presidentes das Câmaras Municipais de Bombarral, Cadaval, Caldas da Rainha, Nazaré e Torres 

Vedras--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Participaram ainda na reunião os Vice-Presidentes, Carlos Bonifácio, Pedro José Barros Félix,  

 das Câmaras Municipais de Alcobaça e Óbidos, respectivamente.-----------------------------------------

-----Participou também na reunião o Vereador Dr. Jorge Abrantes, da Câmara Municipal de 

Peniche.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

-----Não compareceu à reunião o Senhor Presidente da Câmara Municipal de Alenquer.--------------- 

-----Participou ainda na reunião a Dra. Ana Monteiro, Técnica Superior da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste.------------------------------------------------------------------------------------------ 

----- O Conselho Executivo passou a apreciar os assuntos a seguir indicados, tendo as deliberações, 

quando não sejam indicados outro resultado e forma de votação, sido tomadas por unanimidade e 

votação nominal.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----Correspondência---------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----E-mail da Associação Nacional de Produtores de Pêra Rocha, datado de 5 de Maio, solicitando 

uma reunião com a Direcção  da Comunidade Intermunicipal do Oeste, relativamente a um projecto 
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de promoção da Pêra Rocha do Oeste que envolveria vários Municípios.---------------------------------

-----O Conselho deliberou que a reunião será agendada oportunamente .--------------------------------- 

-----Foi presente o ofício da Pisoeste-EEIM, refª 263/09 datado de 23.04.09 enviando listagem com 

o montante em dívida reportados até 31 de Dezembro de 2008 e de 01 de Janeiro de 2009 até 17 de 

Abril  de 2009.------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----O Conselho Executivo tomou conhecimento.-------------------------------------------------------------

-----Foi presente o ofício da Pisoeste-EEIM, refª 265/09 datado de 24.04.09, propondo ao Conselho 

Executivo da Comunidade Intermunicipal do Oeste, se digne autorizar a Pisoeste, EEIM a 

actualizar, sempre que necessário os preços dos produtos da Empresa Intermunicipal (massas, 

emulsões e restantes produtos e serviços), sujeitando as alterações a efectuar a posterior 

homologação do respectivo órgão.------------------------------------------------------------------------------ 

-----Ofício do Município de Alcobaça, refª 3657 datado de 24.04.09, dando conhecimento do ofício 

enviado  ao Senhor Primeiro Ministro, relativamente à integração dos Munícipios de Alcobaça e 

Nazaré no Pólo de Desenvolvimento Turístico do Oeste.----------------------------------------------------

-----Atendendo à ausência de resposta por parte  do Senhor Secretário de Estado  do Turismo 

relativamente a este assunto, o Conselho Executivo deliberou enviar ofício  ao Senhor Primeiro 

Ministro, solicitando diligências urgentes e imediatas para resolução do problema, dando 

conhecimento do mesmo, ao Senhor Secretário de Estado do Turismo.-----------------------------------

-----Ofício da  Câmara Municipal de Cadaval, referência 893, datado de 27.02.09,  relativamente ao 

Parque de Acolhimento Empresarial – Pólo de Competitividade e Tecnologia do Oeste. Tomado 

conhecimento.------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Ofício da  Câmara Municipal de Cadaval, referência 894, datado de 27.02.09, solicitando 

informação sobre o ponto de situação dos contactos efectuados com as Estradas de Portugal 

relativamente ao Projecto de Colaboração Técnica entre as Estradas de Portugal e a Pisoeste.--------

-----O Conselho Executivo tomou conhecimento.-------------------------------------------------------------

-----INFORMAÇÕES--------------------------------------------------------------------------------------------

-----PROTOVT-----------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Relativamente a este assunto, o Senhor Presidente da Câmara Municipal de Torres Vedras, irá 

preparar documento a fim de ser presente na reunião da próxima segunda-feira, na Secretaria de 

Estado do Ordenamento do Território.-------------------------------------------------------------------------- 
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-----Modernização Administrativa---------------------------------------------------------------------------- 

----A Drª Ana Monteiro informou  que no âmbito do processo de Modernização Administrativa, se 

realizou uma reunião de trabalho com os representantes dos Municípios, no sentido de se preparar a 

-----Ruído-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Foi presente o ponto de situação da aprovação por parte dos Municípios das actualizações dos 

Mapas de Ruído, tendo a Drª Ana Monteiro alertado os Municípios em falta, para a necessidade 

urgente das aprovações nas Assembleias Municipais, para finalização do Estudo.-----------------------

-----Protocolo de Colaboração DRAPLVT –Centro de Informação Europe Direct ----------------

-----Foi presente o Protocolo de Colaboração, tendo a Drª Ana Monteiro explicado o projecto e seus 

objectivos a todos os presentes. Face ao interesse do mesmo, o Conselho Executivo deliberou que a 

Entidade deverá contactar cada Município para verificação do interesse na celebração do referido 

Protocolo.----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----PROGRAMA TERRITORIAL DE  DESENVOLVIMENTO DO OESTE---------------------

---- Relativamente à apresentação do Plano acima referido, o Senhor Presidente Carlos Lourenço, 

irá contactar o Prof. Augusto Mateus, para fazer a apresentação pública do referido Plano.----------- 

-----PROGRAMA DE ACÇÃO DO OESTE + 4 MUNICÍPIOS DA LEZÍRIA DO TEJO--------

-----Foi apresentada a listagem dos projectos do Programa de Acção do Oeste + 4 Municípios da 

Lezíria do Tejo, referente à Administração Central e Local, com o objectivo de todos os Senhores 

Presidentes se pronunciarem sobre eventuais actualizações do mesmo, bem como expressarem as 

suas preocupações, no sentido dos representantes desta Comunidade Intermunicipal junto da 

Comissão de Acompanhamento as levarem junto do Senhor Ministro, Mário Lino na próxima 

reunião da Comissão de Acompanhamento do Programa de Acção do Oeste  + 4 Municípios da 

Lezíria do Tejo.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----OUTROS ASSUNTOS DE INTERESSE REGIONAL---------------------------------------------- 

----- Proposta de Adjudicação de “Ajuste Directo” – “”Diagnóstico” aos Procedimentos da 

Comunidade Intermunicipal do Oeste----------------------------------------------------------------------- 

-----Foi presente a informação nº 09/0074 datada de 07.05.09, da técnica Dr.ª Luísa Barata, bem 

como a proposta apresentada pela empresa convidada: Nuno Pinto Coelho de Faria e Associados, 

Sociedade de Advogados e o Relatório de Abertura e Análise da Proposta, referente ao 
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procedimento citado em epígrafe, visando a aquisição da prestação de serviços para a elaboração de 

um “diagnóstico” aos procedimentos da Comunidade Intermunicipal do Oeste.-------------------------

-----Na referida informação foi proposto: ----------------------------------------------------------------------

-----a) A adjudicação do procedimento ajuste directo “”Diagnóstico” aos Procedimentos da 

Comunidade Intermunicipal do Oeste”, à empresa Nuno Pinto Coelho de Faria e Associados, 

Sociedade de Advogados, pelo valor de 33.000,00 € (trinta e três mil euros) ao qual acresce o IVA 

à taxa legal de 20%, no montante de 6.600,00€ (seis mil e seiscentos euros), o que perfaz um total 

de 39.600,00 € (trinta e nove mil e seiscentos euros);--------------------------------------------------------

-----b) Nos termos da alínea a) do nº 1 do artigo 95º do Código dos Contratos Públicos, não é 

exigível a redução de contrato a escrito quando se trate de aquisição de serviços cujo preço 

contratual não exceda 10.000 €, pelo que  se verifica, dado o valor da presente adjudicação, ser 

exigível a redução de contrato escrito, pois o valor da proposta é de 33.000,00 € (trinta e três mil 

euros);--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Em virtude de a empresa Nuno Pinto Coelho de Faria e Associados, Sociedade de Advogados, 

juntamente com a sua proposta já ter enviado toda a documentação necessária, nomeadamente a 

documentação que o adjudicatário  deverá apresentar, não se justificando assim que o solicite à 

empresa adjudicatária o envio daquela documentação, devendo apenas notificar-se o concorrente da 

adjudicação, dando-lhe conhecimento deste facto.------------------------------------------------------------ 

----- O Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, adjudicar a prestação de serviços acima 

referida, à empresa Nuno Pinto Coelho de Faria e Associados, Sociedade de Advogados, pelo valor 

apresentado na sua proposta.------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Protocolo de transferência dos direitos de exercício societários da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste,  para os Municípios integrantes da mesma.--------------------------------

------O Conselho Executivo deliberou que este assunto seja agendado para a próxima reunião do 

Conselho Executivo.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----ENCERRAMENTO-----------------------------------------------------------------------------------------

-----O Senhor Presidente declarou encerrada a reunião, eram 19.30  horas, da qual,  para  constar, se 

lavrou a presente acta, que, para efeitos imediatos, foi totalmente aprovada em minuta no final da 

mesma, nos termos do nº 2 do artigo 12º dos Estatutos da Comunidade Intermunicipal do Oeste 
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publicada no Diário da República, 2ª série, nº 235, de 4 de Dezembro de 2008, a qual vai ser 

assinada  pelo Presidente e Vice-Presidentes do Conselho Executivo.------------------------------------- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


